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今年の7月3日に新札が発行されました。いま財布に

入っている1万円札は1984年から発行されたもので、

40 年ぶりに新札になり福沢諭吉から渋沢栄一になりま

した。5 千円札は樋口一葉から津田梅子、１千円札は野

口英世から北里柴三郎になりました。５千円・１千円札

は20年ぶりに新札になります。昭和32年～44年発行

の１万円札・５千円札は聖徳太子、１千円札は伊藤博文、

五百円札は岩倉具視の時のお札は、自分としては一番記

憶に残るお札です。 

その前は昭和２５年発行の千円札は聖徳太子、五百円

は岩倉具視、百円は板垣退助、五拾円は高橋是清になり

ます。私の子どもの頃になるので、千円・五百円は触っ

たことがなく百円の板垣退助は何となく記憶にある程度

です。みなさんはどうでしょうか？ 

新札に変える最大の目的は偽造防止であります。今回

はストライプ型のホログラムを採用しており、3Ｄで表

現された肖像が回転する、模様が変化するという最先端

技術を用いており、銀行券への採用は世界初です。 

ATMや自動販売機の新札への対応はかなり進みつつあ

りますが、その対応コストは６０００億円以上と推定さ

れています。自動販売機は全国で298万台あり、買い替

え・改修の対応が多くのコストがかかります。またいず

れ新札に切り替わることを考えると、自動販売機のキャ

ッシュレス決済は進むと思われます。すでに Suica、

WAON、Paypay 等あります。最近よく見かけるように

なりましたが、まだ普及していないように思えます。 

しかしいずれキャッシュレス決済でないと自動販売機

で飲み物が買えず、コンビニに行くしかない時が来るか

もしれません。私のようにクレジットカードは持ってい

ますが、あとは現金という人間にとっては、自動販売機

難民になりそうです。セブンイレブン、ローソン、ドラ

ッグストア等の店舗は店員がいますが、現金を機械に入

れて機械からおつりが出るようになっているので、新札

への対応は必須で店舗における新札対応はかなり進んで

いるようでありますが、自動販売機・駐車場等はまだま

だという状態のようです。現在キャッシュレス決済は約

40％ですが、これを機にますます進む方向になっていく

ように思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新札に変えるもう一つの目的はタンス預金のあぶり出しと

言われています。どうやって試算したのか分かりませんが日

本のタンス預金は30～80兆円と言われています。タンス預

金自体は違法ではありませんが、大量に旧札から新札に変え

たりすると銀行は『疑わしい取引』として国に届け出る可能

性があります。そして相続時にそのタンス預金が遺産金扱い

になり、申告しなければ脱税の疑いをかけられるかもなので、

注意が必要になります。 

今年からマイナンバーカードと運転免許証の一体化も始ま

ります、いずれ銀行口座の紐付けも強制されるかもしれませ

ん。そうなると個人資産が丸裸になるという事になります。

これで少なくても 20 年以上新札に代わることはないので、

タンス預金はこれから増えると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
７/８ 13,000円  本年度累計 44,000円 

永桶康子様「本日は名誉な機会をありがとうございます」 

杉山 G 補佐「第四分区ガバナー補佐就任の挨拶に伺いまし

た。よろしくお願い致します」 

西山さん(三条)「今日はエラールピアノの卓話、永桶康子様

の話を聞きに寄せていただきました」 

永桶会長「燕三条エラール推進委員会永桶康子理事長、杉

山ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。エラール

ピアノのお話、よろしくお願いします」 

田中幹事「永桶様、杉山様、西山様、早川様、非常に足元

の悪い中お越し頂きありがとうございます」 

坂井さん、熊倉さん、石山さん「永桶康子さん、杉山さん、

西山さん、早川さん、ようこそいらっしゃいました」 

藤田さん「すごい雨ですね」 

西巻さん、銅冶さん「ＢＯＸに協力します」 

関さん「ＢＯＸにご協力ありがとうございました」 

 

 

 

 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

永桶 俊一 

◆本日の出席：39名中25名 

◆先週の出席率：82.86％ 

◆本日のお客様：【ゲストスピーカー】燕三条エラール推進
委員会理事長永桶康子様【ヴィジター】第四分区ガバナー補

佐杉山幸英さん、西山徳芳さん、早川滝徳さん（三条） 

◆幹事報告 田中康之幹事 
◇【第四分区ＩＭ】のご案内▶日時：2024年９月7日(土) 

▶14：00 開会▶講演「好きなことだけ！」 を仕事にする

経営▶講師：株式会社スノーピーク取締役社長山井太氏▶

16：00懇親会▶17：45閉会▶会場：ジオワールドVIP 

◇2024 年７月のロータリーレート：１ドル＝161 円          

（６月のレート １ドル＝155円） 
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2024-25クラブテーマ  親睦から始めよう 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

外部卓話 

「手が輝くまち  三条と 

エラールピアノ」 

 

燕三条エラール推進委員会 

理事長 永桶 康子 様 
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【改正前】 

第６条 入会金および会費 

第1節 入会金は30,000円とし、入会承認に先立って納入する。 

ただし、本クラブの会員として受け入れられた移籍会員ある

いは他クラブに属していた元会員、あるいは本クラブに再入

会する本クラブ元会員は、二度目の入会金の納入を義務づけ

られない。同一事業所内での会員交替による1年以内の入会に

ついても入会金の納入は義務づけられない。 

また、本クラブの会員として受け入れられ、入会の前2年以内

にローターアクトとしての会員身分を終了したローターアク

ターには、入会金の支払いが義務づけられない。 

---------------------------------------------------------- 

第１０条 会員選挙の方法  （関連部分のみ抜粋） 

第1節 正会員 

(d) 被推薦者の略歴を公表後7日以内に、クラブ会員の誰から

も、推薦に対し、理由を付記した書面による異議の申し立て

を受理しなかった場合は、当該候補者は、本細則の定める入

会金を納めることにより、会員に選ばれたものとみなされ

る。 

理事会に対し異議が提出された場合、クラブは、次回の会合

において、この件について票決を行う。異議があったにもか

かわらず、入会が承認された場合、被推薦者は、入会金を納

めた後、クラブ会員に選ばれたものとみなされる。 

【改正後】 

第６条 入会金および会費 

第1節 本クラブは、入会金を無しとする。 

 

 

【第1節】は削除せず、「無し」である旨を明記 

「ただし」以降の条件文は全部削除 

 

 

 

--------------------------------------------------- 

第１０条 会員選挙の方法  （関連部分のみ抜粋） 

第１節 正会員 

(d) 被推薦者の略歴を公表後7日以内に、クラブ会員の

誰からも推薦に対し理由を付記した書面による異議の

申し立てを受理しなかった場合は、当該候補者は会員

に選ばれたものとみなされる。 

理事会に対し異議が提出された場合、クラブは次回の

会合においてこの件について票決を行う。異議があっ

たにもかかわらず入会が承認された場合、被推薦者は

クラブ会員に選ばれたものとみなされる。 

下線部を削除 

 

７月１日の例会で、当クラブの入会金をなしとすることが決議されました。クラブ細則を下記の通り改正致します。

クラブ細則全文は現況報告書に掲載し、今年度版は９月９日例会（ガバナー補佐訪問・クラブ協議会）で配布します 


